



A la derecha, el paseo peatonal de la calle Corella ampliado, a la izquierda el nuevo vial y en medio la zona destinada a nueva vivienda. Fotos: Javier Bergasa

La Txantrea estrenará en octubre urbanización, un lugar “de los de enseñar”

El alcalde se muestra “encantado con las obras”, con las nuevas glorietas prácticamente terminadas y el futuro vial perfilado

PAMPLONA – En octubre está previsto que finalicen las obras de urbanización del entorno del parque sur de Txantrea, con las nuevas glorietas prácticamente terminadas y el nuevo vial perfilado. El alcalde de Pamplona, Enrique Maya, se mostró “encantado” durante la visita que la comisión de Urbanismo realizó a la zona, en la que se ubicaba hasta ahora el parque de Irubide, desde el puente de la Magdalena hasta la plaza de Santiago y el tanque de tormentas ubicado en las inmediaciones.

Maya reconoció que “va a ser uno de los lugares referentes en Pamplona, de los de enseñar, además pegando al Camino de Santiago, por lo que lo van a ver todos los peregrinos”. Y opinó que “vendrá muy bien también como mejora de la Magdalena, barrio con sus dificultades. Tener este enorme espacio junto a esas viviendas va a ser muy importante”.

RECONOCIMIENTO AL CUATRIPARTITO El alcalde puso en valor el consenso “absoluto entre todas las fuerzas políti-

cas en que esto es una gran actuación”. “Es algo que se planifica en el Plan Municipal, que se va desarrollando a lo largo del tiempo, algo por lo que apostó el cuatripartito anterior y todos apoyamos y ahora se está materializando”.

“Después de Lezkairu la mayoría de los promotores consideran que es el mejor sitio de Pamplona. El ranking sería Salesianos, Lezkairu y

Txantrea”, comentó por su parte el edil de Urbanismo, Juan José Echeverría. Explicó que la zona “enlazará con la rotonda y en el futuro con una nueva pasarela que va a ir al parte de Aranzadi”. Los trabajos que se están acometiendo cuentan con un presupuesto de 6,9 millones de euros y fueron adjudicados a la UTE formada por Construcciones Mariezcurrera S.L. y Excavaciones Fermín Osés S.L.

EN DETALLE

● Hallazgos arqueológicos.

En la obra se dató un camino empedrado y una noria de sangre junto al convento.

LA FRASE

EHEVERRÍA “EL RANKING SERÍA SALESIANOS, LEZKAIRU Y TXANTREA”

El edil de Urbanismo, sobre “el mejor sitio” de Pamplona para “la mayoría de los promotores”.



La comisión de Urbanismo camina sobre el nuevo vial.



Una de las dos nuevas glorietas.



Los alrededores de la parroquia de Santiago.

nuevas en Txantrea”. – Eje